
平成 24 年度広島県社会教育主事研修 受講者ふりかえりアンケート集計 ＜質問内容＞ 研修全体：「今回の研修で学んだことは，明日からの仕事に役立つものになりましたか」      ア：「講義の内容は，理解できましたか」      イ：「講話の内容は，理解できましたか」      ウ：「演習を通して，課題解決につながる方策や方向性について考え，意見を交流することができましたか」    
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達成度の割合
おおいに役立つ，おおいにできた役立つ，できた。あまり役立たない，あまりできなかった。役立たない，できなかった。

  ＜「今回の研修を通しての感想・意見」などの記述から＞   ○ 学習者の価値観とともに，生涯学習行政そのものも流動的とわかった。その状況の中で，学習成果を生かすための評価を「見える化」する課題は大変 重要で取り組み甲斐があると感じた。   ○ 社会教育の目指す方向，公民館の役割，社会教育主事の役割について具体的に学ぶことができた。   ○ 社会教育における「学び」の大切さ，活用への支持等，大変勉強になりました。   ○ 各市町における共通課題を把握することができた。ネットワークを活用していきたい。 


